



## TEMAS DEL DÍA

Así operan los grupos criminales más sanguinarios de Venezuela y la frontera

'Venezuela ya pagó el 90% de la deuda'

Storytelling | ¿Qué es el coque y cómo se produce? (IV parte)

Cúcuta Deportivo vs. Llaneras: es hora de ganar en el General Santander



Escuchar este artículo

## ¿Un Gobierno rico y un país pobre?

## + COLUMNISTAS

Domingo, 21 de Agosto de 2022



Columnistas

La Opinión

Juan Manuel Ramírez

**Juan Manuel Ramírez**

Para pasar al realismo de la democracia, es lícito protestar por lo que pretende hacer el nuevo gobierno en contra de las convicciones de la mitad de la sociedad.

Quienes creemos que Colombia es un Estado Social de Derecho aceptamos sin reservas el resultado de las elecciones en que se escogió al nuevo Presidente de la República porque somos respetuosos de nuestras leyes, así muchos no votáramos por él.

Sólo en el campo de las especulaciones se podría imaginar un sistema en que el gobierno elegido sólo rigiera para sus electores, y no quedaran obligados a sus decisiones quienes votaron en su contra. ¡Absurdo!, se oíría gritar en las redes sociales. Pero esta hipótesis es sólo para enfatizar que el gobierno debe atender a la mitad del pueblo que no le dio su voto, porque el país no es entregado a un dueño individual, sino que se escoge a un "mandatario", es decir, a quien debe cumplir lo que el pueblo "manda".

Para pasar al realismo de la democracia, es lícito protestar por lo que pretende hacer el nuevo gobierno en contra de las convicciones de la mitad de la sociedad, particularmente en lo referente a la economía del país.

Parece incomprensible que se quieran mejorar los ingresos del gobierno disminuyendo la capacidad económica del país. Por ejemplo, la reforma tributaria que se radicó en el Congreso busca recaudar unos 25 billones de pesos en el año 2023 con impuestos a ciudadanos y a empresas productivas. Si bien, se puede ampliar la base tributaria para que paguen más las personas pudientes, no se entiende que se reduzca la producción de empresas colombianas como **Ecopetrol** que sólo con sus rendimientos, regalías y utilidades puede cubrir la gran mayoría de los recursos que se necesitan para la reforma.

## Lo más visto

1

11.686



Comienzan los líos en la familia de Darío Gómez

2

3.174

JUDICIAL

Operación internacional antidrogas incluyó a Cúcuta

3

2.496

JUDICIAL

A Daniel Yesid la muerte lo esperaba fuera de la cárcel

4

1.893

JUDICIAL

A Nelson Zapata lo degollaron y lo dejaron debajo de bultos de cemento en Cúcuta

5

1.638

ECONOMÍA

¿Ya no hay escasez de productos en Venezuela?



COLUMNISTAS

**El último de los mohicanos tributaristas**

Por sustracción de materia, se acabaron las tributarias que van por recaudo adicional.



y unidades puede cubrir lo que se aspira a recaudar con la reforma.

Esto, sin calcular lo que puede significar la disminución, como producto de cargas impositivas excesivas, de la inversión extranjera y nacional en proyectos de otros sectores.

Tampoco parece lógico quitar incentivos a actividades que generan empleo; aportan a instituciones de educación y beneficencia; apoyan la protección del medio ambiente y los emprendimientos culturales etc. Si se calcula lo que se puede recaudar en ellas es francamente irrelevante, pero su ruina obligaría al Estado a sumir esas cargas. ¡Vaya logro!

Gravar las pensiones de los colombianos envejecidos o incapacitados es injusto porque esos ingresos son el fruto de muchos años de servicio y, generalmente, son el sustento de familias enteras. Disminuir la capacidad del consumo familiar para que esos dineros los administre la DIAN (con tantas historias de robos y fraudes) produce muchas dudas. Y si existen pensiones conseguidas o liquidadas de manera ilegal, el camino es perseguir a los delincuentes que las obtuvieron y a sus cómplices en las entidades que las decretaron.

No es razonable enriquecer al gobierno empobreciendo a los ciudadanos. Lo que hace progresar a un país es el trabajo que genera satisfacciones y permite pagar impuestos razonables. La pobreza no se acaba con dádivas indiscriminadas sino con oportunidades.

Para no mencionar a ningún país, baste mirar aquellos que tienen gobiernos muy ricos, pero sus poblaciones están sumidas en la miseria sin comida, sin seguridad social, sin empleos. Un país no debe gobernarse con el capricho de implantar ideologías sectarias sino con la buena fe de trabajar por el bien común.

ramirezperez2000@yahoo.com.mx

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. [Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí.](#) Muchas gracias.



### Te puede interesar



**COLUMNISTAS**  
Superando obstáculos



**COLUMNISTAS**  
Tierra y predial



**COLUMNISTAS**  
Apocalypse Now

### Contenido para ti

Estimado lector: De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



**COLUMNISTAS**  
El último de los mohicanos tributaristas



**JUDICIAL**  
A Daniel Yesid la muerte lo esperaba fuera de la cárcel



**COLUMNISTAS**  
Expectativas y riesgos de la reapertura



**REGIÓN**  
Maestros protestaron para suspender concurso en el Catatumbo

Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

En contexto, Recibe cada semana

Empresas, Recibe toda la información de



**COLUMNISTAS**  
Sistema eléctrico

Pero como toda ciudad que crece también le surgen los problemas por el aumento de pobladores.



**COLUMNISTAS**  
La vida sin violencia

Guerras civiles y conflictos armados de todas las marcas. Liberales y conservadores curtidos en el sectarismo partidista recurrente.



- ✓ contenido de profundidad.
- ✓ Política al punto, información sobre los movimientos políticos.

- ✓ economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

ejemplo@ejemplo.com

Inscribirme

Acepto los [términos y condiciones](#) y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).

## EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



**ECONOMÍA**

🔔 'Venezuela ya pagó el 90% de la deuda'

1



🔔 ¿Qué tan baratos son los productos colombianos de contrabando en Venezuela?

2



🔔 ¿Está cerca el fin del peaje de Villa del Rosario?

3



🔔 Estas son las razones por las que la JEP ordena el arresto del alcalde Jairo Yáñez

4



🔔 ¿Ya no hay escasez de productos en Venezuela?

Tabla Feed



Los televisores no vendidos se están vendiendo por casi nada. (Haga clic para...

Televisores | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Audífonos Sony Inalámbricos Bluetooth In Ear Wf1000xm4 Cancelación de Ruido...

Los Wf 1000xm4 Son Los Audífonos Totalmente Inalámbricos (True Wireless) Con El Sistema Líde...

\$ 999.900 - Alkosto | Patrocinado



Diosdado Cabello sugiere operación militar en Colombia similar a la de Rusia contra Ucrania

El número dos del chavismo hizo la declaración en un encuentro del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV).

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo





### CFD: Invertir \$200 en Amazon podría devolvarte un segundo salario

Markets.com

Markets.com | Patrocinado



### Las personas con dolor de cadera y rodilla deben saber esto. ¡Mira!

FlexioGel | Patrocinado



### Bogotá: SUV 2021 no vendidos ahora casi regalados (ver precios)

Autos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



### Víctor apareció muerto en Guaramito

Unos hombres armados sacaron a la víctima de su casa

